

meriem

De: [Redacted]
Envoyé: samedi 12 novembre 2011 21:58
À: sami.kallel@apollohca.com
Objet: [Redacted]

Docteur,

Je souhaite vous remercier de tout cœur du temps et de l'attention que vous avez bien voulu me consacrer.

Vous avez su m'apporter le soulagement et le soutien que j'espérais.

J'ai réellement apprécié de trouver auprès de vous autant de réconfort, alors que tant d'incertitudes planaient sur ma santé

J'ai pu m'en remettre à vous en toute confiance, ce qui m'a beaucoup aidé et je vais beaucoup mieux.

Encore tous mes remerciements à la clinique Amen Coeur, à Mariam BUGGI et tout le personnel particulièrement à Anna, Asna et Mariam de la salle 325.

Encore tous mes remerciements.